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 Résumé :
Une enquête préliminaire à propos de la leishmaniose canine auprès de 40 vétérinaires praticiens dans 13 daïras constituant la wilaya d’Alger a permis de recueillir 20 réponses et de dresser une évaluation primaire quant aux pratiques diagnostiques, thérapeutiques et prophylactiques des vétérinaires. Elle montre que la plupart des praticiens diagnostiquent la maladie sur des éléments cliniques et épidémiologiques et que l’association Glucantima®/Zyloric® constitue le protocole le plus fréquemment utilisé. 




Abstract:

Preliminary investigations about canine leishmaniasis with 40 veterinary practitioners in 13 daïras constituting the wilaya of Algiers yielded 20 responses and develop a primary assessment about the practical diagnostic, therapeutic and prophylactic veterinarians. It shows that most practitioners diagnose the disease on clinical and epidemiological bases and Association of glucantime ® / Zyloric ® is the most frequently used protocol.
